
 

 

 

 

Federación Ornitológica del Norte 

 

Siendo las 10.30 horas del día 13 de Marzo de 2021 y en reunión 

telemática debido a las circunstancias sanitarias y debidamente 

convocados, presentes y representados que a continuación se 

relacionan y bajo la presidencia de D. Javier del Campo a fin de celebrar 

la Asamblea General Ordinaria de la Federación Ornitológica del Norte 

(FON) y conforme al siguiente: 

 

ORDEN DEL DÍA 

 

1.- Lectura y aprobación, si procede, del acta de la asamblea anterior. 

2.- Presentación y aprobación, si procede, del estado de cuentas. 

3.- Informe de petición de anillas. 

4.- Actualización del programa de petición de anillas.  

5.- Internacional FON 2021 y concursos sociales. 

6.- Información de la compra de jaulas.  

7.- Información revista. 

8.- Información de la Asamblea Extraordinaria COM-E celebrada el 21 

de Febrero 2021. 

9.- Ruegos y preguntas. 

  



 

 

 

 

 

 

Asociaciones presentes: 

 Aves Canoras de Santander. 

 Grupo Astur de Canaricultores de Gijón. 

 Asociación Ornitológica Canaricultores de Navarra. 

 Sociedad Compostelana de Ornitología. 

 Asociación Ornitológica Picos de Europa. 

 Asociación Ornitológica Sierra del Aralar. 

 Asociación de Criadores de Aves del Principado de Asturias. 

 Asociación de Canaricultores de León. 

 Unión de Canaricultores de Valdeorras 

 

Asociaciones Ausentes: 

 Asociación Ornitológica el Caminillo Yuncler (Toledo). 

 Asociación Buenos Amigos de Irún. 

 Club Ornitológico Deportivo Arevalense. 

 

Asociaciones Representadas: 

Asociación de Canaricultores de Salamanca. Representada por   

Javier del Campo 

Asociación Ornitológica Tierras del Cid. Representada por Javier  

del Campo 

Asociación Lucus Augusti, representada por Javier del Campo. 

  



 

 

 

 

 

 

 

Orden del día: 

  

1.- Lectura y aprobación, si procede, del acta de la asamblea anterior. 

Se aprueba por unanimidad el acta de la Asamblea Extraordinaria del 

16 de Septiembre de 2020 que previamente se había enviado para su 

revisión por las asociaciones.  

 

2.- Presentación y aprobación, si procede, del estado de cuentas. 

Igualmente que el acta, las cuentas detalladas se enviaron previamente 

a los presidentes para su revisión previa a la Asamblea. 

Una vez explicadas las cuentas por el Sergio estas fueron aprobadas por 

unanimidad. 

Balance: 

Ingresos: 24.547,15 € 

Gastos: 12.019,60 € 

Ingresos – Gastos: 12.527,55 € 

Saldo al  24/02/2020 9.853,44 € 

Balance al 28/02/2021 12.527,55 € 

Total en cuenta el 28.02.2021: 22.380,99 € 

Nota: A fecha de 28.2.2021 unicamente queda de pagar la cuarta 

convocatoria de anillas. Estamos a la espera de recibir la factura. 

 

3.- Informe de petición de anillas. 

Paco detalla el balance de petición de anillas para el 2021 

Anillas consumidas: 58.855 que son 2.585 que en la temporada pasada. 

Criadores 2021: 590 que son 39 más que en el 2020. 

 

  



 

 

 

 

 

 

 

4.- Actualización del programa de petición de anillas.  

Paco explica los problemas que tenemos con el programa actual de 

petición de anillas y los apaños que se han ido haciendo para poder 

gestionar las últimas convocatorias. 

Los problemas que han surgido con este programa y las dificultades que 

hay para arreglarlo de un forma definitiva hacen necesaria una solución 

para la primera convocatoria del 2022. 

Se plantean dos opciones: 

-          Utilizar el programa de petición de anillas que utiliza la FOA y 

que nos lo  dejarían gratis. 

-          Hacer un nuevo programa adaptado a nuestras necesidades, 

esto tiene un coste de 1.500€ 

 

Se analizan los pros y los contras de ambas opciones y la Asamblea 

decide hacer un nuevo programa porque nos da más independencia y 

servicios que la otra opción.   

 

5.- Internacional FON 2021 y concursos sociales. 

Bety, como representante de la sociedad organizadora del Internacional 

2021, explica que las autoridades no pueden confirmar la 

disponibilidad el local para el desarrollo del concurso ya que este es 

utilizado para el cribado masivo de coronavirus. 

Bajo esta condición Valdeorras renuncia a la organización del concurso 

2021 que pasaría a la Sociedad de Aves Canoras de Santander. 

Manuel, representante de las SACS explica que este año no pueden 

hacer su social porque el Ayuntamiento de Santander tampoco confirma 

el local, con lo que tampoco se puede comprometer a realizar el 

Internacional. 

 



 

 

 

 

 

 

La tercera opción sería la sociedad de ACAPRAS que también declina la 

organización por los mismos motivos. 

La asamblea decide suspender la edición 2021 del Internacional FON, 

con lo que en el 2022 sería la sociedad de Valdeorras la encargada de 

su organización. 

 

6.- Información de la compra de jaulas.  

El Presidente cuenta como está la situación de la compra de jaulas 

aprobada en la asamblea de Septiembre, indicando que está pendiente 

de que el proveedor le remita una oferta a nombre de la Federación. 

Por otra parte y como también se aprobó en la Asamblea de Septiembre, 

se sigue buscando un local para almacenar el material de la Federación, 

en este momento hay dos posibilidades una en Santander y otra en 

Avilés que están pendiente de visita y posterior decisión. 

 

7.- Información revista. 

Javier informa que COE está trabajando en una APP para que los 

criadores que pidieron anillas puedan disponer de la revista digtal. 

COE enviará a cada criador un correo electrónico con un código para 

poder acceder a la revista. 

Para ello, como ya se explicó en otras ocasiones, FON ha tenido que 

enviar la base de datos que se obtiene de la petición de anillas. 

En la base de datos enviada a COE faltan gran cantidad de direcciones 

de correo electrónico con lo que esos criadores no recibirán revista.  

 

  



 

 

 

 

 

 

 

8.- Información de la Asamblea Extraordinaria COM-E celebrada el 21 

de Febrero 2021. 

El 15 de Noviembre de 2020 se celebra una asamblea extraordinaria de 

COM-E con un único punto en el orden del día: Ingreso de dos nuevas 

federaciones. 

La asamblea por mayoría aprueba el ingreso de las federaciones FOAR 

(Federación Ornitológica de Aragón) y FOCASI (federación Ornitológica 

Castellano-Italiana) 

Hay que decir que FOCASI es una Federación Española, registrada y 

dada de alta en España, formada por criadores españoles e italianos 

procedentes de una federación italiana denominada FOCASI. 

La FOCASI intentó ingresar el COM-I pero su acceso se denegó 

indicándola que debería de pasar a formar parte de la FOI (Federación 

Ornitológica Italiana) única federación que pertenece a COM-I. (En 

España COM-E está formada por 16 federaciones). 

Ante esta respuesta por parte de COM-I, los miembros de FOASI 

pidieron amparo al Sr. Ramoa, Presidente de COM. 

El Sr. Ramoa les indicó que para pertenecer a COM-I deberían de 

ingresar el FOI.  

Ante este incumplimiento de la normativa COM por parte del Presidente 

COM y los dirigentes de COM-I, los responsables de FOASI deciden 

incorporarse en una federación española. 

 

El 07 de Diciembre, los presidentes de todas las federaciones que 

componen COM-E reciben una carta en francés del Sr. Ramoa pidiendo 

que desde COM-E se diera marcha atrás con la decisión de admitir a 

FOCASI aludiendo a un supuesto incumplimiento de las normativas 

COM y legislación española. 

 



 

 

 

 

 

 

 

El 20 de Diciembre, desde COM-E se consensua una respuesta al Sr. 

Ramoa. 

 

El 02 de Febrero el Sr. Ramoa vuelve a remitir a todos los presidentes 

de federación otra carta en un tono amenazante exigiendo de nuevo una 

rectificación, que de no llevarse a cabo pone en riesgo la organización 

del Mundial en España. 

 

El 21 de Febrero en Junta Extraordinaria COM-E se vuelve a 

consensuar una carta de respuesta a COM. 

Esta vez la carta la envian la mayoría de los presidentes de las 

federaciones COM-E, el 25 de Febrero. 

 

El día 26 de Febrero el Presidente FON recibe un correo del Sr. Ramoa 

confimando la recepción de la carta.  

 

9.- Ruegos y preguntas. 

Se trata el tema del horario de las Asambleas y se llega a la conclusión 

de mantenerlas en el horario actual. 

Pepe pregunta sobre los trámites con el Ministerio del Interior y Javier 

detalla que se han subsanado las deficiencias indicadas por el 

Ministerio y se está a la espera de respuesta. 

 

Siendo las 12:30 se da por finalizada la Asamblea. 

 


